

好きです!



南関三小

学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》

協力する力

考える力

やり抜く力

令和6年度 後期始業式を実施

涼しい風とともにようやく秋を感じる季節となりました。10月15日(火)に前期終業式を実施しました。今日から令和6年度のおよそ半分となる後期の始まりです。

学校教育目標の「やさしく・しっかり考え・たくましい『南関三小っ子』の育成」を目指して、南関第三小学校で育成する資質・能力を身に付けた姿を各学年ごとに設定しています。始業式では、児童や職員とともに目指す姿を確認し、1日1日の日常生活や行事等を大切にしていこうと話をしまし

た。ご家庭で学校の様子と目指す姿についてお子さんと話題にさせていただくことで、家庭と学校が連携して教育を進めていくことができると思います。

育てたい資質・能力を身に付けた児童の姿 (高学年)

- | | |
|-------|--|
| 協力する力 | ・自分たちで分からないことを互いに出し合い学び合う
・自分たちで役割分担し、協力して責任を持って行う |
| 考える力 | ・課題を明確にし、自らの考えをまとめる
・お互いの考えを伝え合い、自分の考えをより良いものにする |
| やり抜く力 | ・自分に合うやり方であきらめずに取り組み続ける
・めあての達成に向けて、自分から進んで粘り強く取り組む |

6年生に租税教室開催

9月3日(火)に6年生で租税教室を実施しました。講師として玉名法人会女性部の方々に来ていただきました。



税金とは何か話を聞いた後に、税金がこの世にない世界を描いた動画を見て、税金がなぜ必要なのかを考えました。

ゴミをどうするか、緊急時の救急、犯罪のない社会のためになど、毎日の暮らしの中でいかに税金が役立てられているかを考える時間となりました。

「税金として払っているものは自分たちの暮らしのために返ってきていることが分かった」「税金のない社会は人々の助け合いもなく、人々がいがみ合うことになって恐ろしい」「税金は私達の暮らしを支えている」という内容の感想を発表したり日記に書いたりし、6年生が社会全体のことを考える機会となりました。

また、6年生教室での租税教室に先立ち、校長室にて全校児童分のポケットティッシュが贈呈されました。



育てたい資質・能力を身に付けた児童の姿 (低学年)

- | | |
|-------|--|
| 協力する力 | ・せんせいやともだちのはなしをきちんときく
・だれにでもやさしくする |
| 考える力 | ・問いにたいして自分の考えをもつ
・自分の考えをともだちにつたえる |
| やり抜く力 | ・分かるまであきらめずに取り組む
・自分のきめたことはかならずやり抜く |

育てたい資質・能力を身に付けた児童の姿 (中学年)

- | | |
|-------|--|
| 協力する力 | ・相手に向けて発表したり聞いたりする
・相手のことを考え、やさしい気持ちで接する |
| 考える力 | ・学習を見通し、自分の考えを持つ
・自分の考えと友達の考えを比べながら考え、伝え合う |
| やり抜く力 | ・分かるまであきらめずに工夫して取り組む
・自分やみんなで決めたことを最後までやり抜く |